

ACTA CONSEJO DE CAMPUS ORDINARIO N°08/2023

Miércoles 18 de octubre 2023

15:00 horas

Preside la reunión: directora general del Campus Los Ángeles, Dra. Helen Díaz Páez
Subdirector Académico y Estudiantil, Dr. Guillermo Pereira Cancino.

Asisten: director Escuela de Ciencias y Tecnologías, Prof. Patricio Sandoval Urrea;
directora de la Escuela de Educación, Sra. Lorena Antileo Miño.

Representante estudiantil: Alvaro Godoy, presidente federación de estudiantes.

Prof. Juan Francisco Oliva, jefe de carrera de Enfermería en representación de la Decana de enfermería, Dra. Vivian Jofré.

Puntos a tratar:

- Cuenta de Dirección:
- Aprobación de Acta N°04 del 07 de junio del 2023
- Cuenta de la Subdirección Académica y Estudiantil
- Información de sobre mantención de obras y pendientes del 2023
- Presentación Propuesta de Programa Interdisciplinar del Prof. Rafael Zapata Lamana,
- Varios

Dra. Diaz, comienza señalando que se envió hace bastante tiempo acta N°4, al no tener comentarios se da por aprobada, se está tratando de colocarse al día con las actas pendientes.

Desde la dirección se mencionarán algunos elementos relevantes para no extender, ya que parte de la presentación de este Consejo tiene que ver con instancias que hemos querido informarles a ustedes; por ello, desde la Dirección lo más relevante es que estamos preparando el HITO que es la ceremonia de firma del convenio de donación con la empresa CMPC a la Universidad de Concepción. Hace un par de semanas atrás se sostuvo una reunión con la empresa, en la que participo Catherine Pincheira, Jefa de la Unidad de Comunicaciones del Campus y coordinamos todo lo relativo a la organización de la ceremonia, desde la mirada de CMPC y de Rectoría, este es un Hito importante así lo han visto ambas entidades, porque marca el inicio del largo proceso del Plan de Desarrollo. Esta ceremonia se llevará a cabo el 02 de noviembre a las 12:00 horas, se está coordinando la instalación de una carpa, mencionar que dentro de la solicitud de la empresa CMPC es que se desarrollara en dependencias de la Universidad de Concepción en el Campus Los Angeles, que podrían ser estas dependencias o el nuevo emplazamiento (Predio Mackenna), el cual no cuenta con las condiciones adecuadas hoy en día, por lo que no permite realizarlo en las nuevas dependencias, se están convocando a distintas personalidades tanto del mundo público y académico de la provincia del Bio Bio, y desde nuestra Universidad la

Rectoría y las distintas Vicerrektorías, como segunda actividad el día 30 de noviembre, se realiza la ceremonia para descubrir la placa de la sala Dr. Pedro Ríos Castillo a las 11:00 horas, viene una de las hijas con su familia desde NY, eso se desarrollara con una breve ceremonia en el Auditorio Ronald Ramm, luego se destapara la placa en la sala y luego una instancia para compartir, para que dejen en agenda.

En relación al Plan Maestro, seguimos avanzando.

Jonathan Guzman, está desarrollando dos trabajos en paralelo está avanzando con los requerimientos del edificio de Investigación y lo que es trabajo para el centro de Innovación, hemos conversado y un tercer requerimiento que es una sala coworking donde tiene dos propuestas la que se presentara la próxima semana en un consejo extraordinario como único punto, lo que nos resulta relevante poder sociabilizar con ustedes y así tomar la decisión más adecuada.

Desde la subdirección realiza su cuenta Dr. Guillermo Pereira, informando que, en Consejo de Docencia, se analizaron varios temas entre ellos, el estado de avance de las comisiones, las que están trabajando en la comisión de pregrado, la de evaluación docente y se hablo un poco del PLEV.

Otro punto importante es que llego el informe psicolaboral de las matronas, para el día lunes esta citada la CCAA, se enviaron tres candidatas para el análisis, la contratación es a plazo fijo por un año, por 22 horas.

Nos comprometimos con algunas compras de electrodomésticos (lavadora – secadora de ropa) para el hogar, los que se demoraron un poco por temas de proveedores, pero ya se encuentra todo recepcionado y durante la semana se instalaran.

Para el día jueves 19, se planifico con Srta. Andrea Stevenson del Cade, una reunión con las alumnas del hogar universitario a las 20:00 horas, se realiza esta instancia para “mejorar la convivencia de las alumnas del hogar” debido que la relación entre estudiante del hogar se ha complicado, debido a algunos problemas.

Con esto se da termino a la cuenta desde la Subdirección.

Dra. Diaz, para continuar con el Consejo desde Dirección se presenta información relevante que tiene que ver con el estado de avance y los pendientes en las obras que fueron solicitadas para el Campus y fueron expuestas en el Consejo de Campus N°1 el 15 de marzo de 2023. Se realiza presentación con los trabajos realizados (se muestra tabla con los compromisos).

- ✓ Puerta de emergencia, Auditorio Ronald Ramm
- ✓ Cubierta Edificio Enrique Molina.
- ✓ Remodelación de espacios (oficina de Servicios Generales – oficina de Promoción – Espacio de Jardines)
- ✓ Habilitación de Laboratorio de ex instalaciones de Educación Continua. Compromiso realizado desde la Dirección con un costo de \$6.200.000.- (se indica el detalle) denominada sala multiuso, manejada desde la Dirección. Se indica que no se puede anclar a asignaturas semestrales, ni consumir alimentos.
- ✓ Estructura de techumbre de pérgola (se envio de vuelta a la empresa por

colapso por las lluvias) desde la Empresa envían nueva propuesta, la que esta aprobada, se envió por correo a las Direcciones de Escuelas a sus correos. A fines de noviembre se debería empezar con la nueva instalación.

- ✓ Mesón de servicio de vigilancia mal diseñado, se aprueba un nuevo diseño con todas las sugerencias enviadas.

Proyecto en construcción:

- Lavadero para el personal de servicios. (para lavar paños de limpieza)
- Espacios de bodega (65 días de ejecución)

Obras pendientes

- Escalera de emergencia de la Biblioteca.
- Ampliación sala de personal de servicio, Edificio de Aulas.

Obras adicionales para el Campus, comprometidos desde la Rectoría con costo centralizado:

- Instalación de contenedor para sustentabilidad (costo aproximado 7millones)
- Instalación del nuevo ciclerero (instalado por sector norte, con cámaras de seguridad, que se pueda abrir con la Tudec)

Realiza intervención el Profesor Sandoval, informando que se realizó algunas aprensiones al Sr. Lezana que tiene que ver con el anclaje que tiene el techo en el frente del punto limpio me parece pertinente reforzar esa idea.

Dra. Diaz, solicitara la evaluación del techo a la USSO, con las sugerencias que efectuó el director de Escuela, profesor Patricio Sandoval.

Otros espacios que se ha incurrido con apoyo desde la Dirección y Administración.

- Modificación Sala GESE (mejoras en iluminación, piso)
- Sala multiposito Escuela Educación (apoyo con equipo de Smart TV)
- Se creó una nueva oficina para la psicóloga de UUAPU

Se muestra imágenes de la sala de reuniones y exterior de la sala (hall de Unidad de Extensión) oferta que venía de Concepción (UCO -2195) que lo empezó a gestar la profesora Marcela Núñez y con el cambio del jefe de lo concluyó el profesor Rafael Zapata. Los gastos de iluminación de la sala, fue asumida con recursos del Campus.

Prof. Antileo, realiza consulta referente a los cuadros que se encontraban en esa sala, donde los fueron a tirar... haciendo mención que son consulta desde sus profesores, afirmando que ella sabe donde se encuentran.

Dra. Díaz, comenta que esta modificación que generó Vinculación involucro instalar una pizarra de vidrio y la propuesta de ellos era colocar dos líneas de cuadros, se evaluó la propuesta y no quedaban bien porque una línea quedaba muy abajo a la altura del asiento de una silla y no era la mejor visión. Por lo que se propuso llevar estos cuadros al edificio de la Biblioteca a continuación del museo, la idea es dar continuidad a la historia del Campus y tengan conexión con el museo. Esto debería estar instalado a fines de octubre, según lo informado por la Jefa de Administración.

Durante este año se ha tratado apoyar a todos los profesores y profesoras que han solicitado asistencia a eventos, se ha hecho un esfuerzo bastante importante desde la Dirección, patrocinado a una Escuela más que otra, básicamente esto se ha generado porque asistido más docentes actividades de congreso, solo hay un requisito ineludible que solo se apoya a quien va a presentar un trabajo (aceptado), se ha apoyado a algunos estudiantes, se que la Federación también lo ha hecho su aporte y se agradece, este año incluso una estudiante que postulo al Fondo de apoyo de la Dirección de Docencia y se adjudico \$500.000.- en apoyo a Congreso Internacionales; esto es algo que se debe traspasar a resto de los estudiantes para que se motiven.

Este año han salido muchos docentes (se muestran los aportes generados desde la Dirección \$6.500.000.-), con todo se puede ver que se ha ayudado a la investigación y que hay un compromiso desde la Institución; desde la Vicerrectoría también se ha apoyado, con una suma no menor a la fecha \$10.500.000.- a todos los académicos de ambas Escuelas.

Se dialoga sobre este punto.

Prof. Sandoval, realiza alcance referente a los aportes generados en particular desde la Vicerrectoría el cual se agradece por los docentes recurrieron a esta solicitud de apoyo, pero tengo un resquemor que se lo quiero volver a plantear que tiene que ver con los dineros que realmente se requieren y los dineros que se otorgan y en ese contexto si mal no veo la distribución del aporte que ahí se han hecho (se hace referencia a la presentación) corresponde a 5 colegas de la Escuela, en ese contexto yo le hice el alcance en otro momento donde los montos que ellos habían solicitado estaban definidos y la posta que se hizo en el Campus entre Escuela, Departamento y Dirección General se acercaba mucho a lo que ellos habían solicitado, entonces si veo esto como un aporte centralizado, creo que es injusto desde la perspectiva siguiente, hay un dinero que en definitiva no es requerimiento del colega que está saliendo y que sucede con esa plata.

Dra. Díaz, quiero comentarte un par de cosas, y para ser claro todos los colegas que recibieron aporte desde la Vicerrectoría y la Dirección General, son personas que en sus cartas argumentaron que, por diversos motivos, no alcanzaron a postular a tiempo a los apoyos institucionales que se hacen a través de la VRID o son docentes que no tenían el grado de doctor o porque habían pasado planta hace muy poco. En todos los casos sus argumentos fueron no haber sido favorecido con los apoyos de la VRID, los que son muy claros y concretos (con los requisitos cotizaciones, claridad de lo que estas pidiendo, cuanto tienes comprometido y el compromiso de terminar con una publicación) y tiene muy bien definido el protocolo de funcionamiento. En el caso particular nuestro, no tenemos un protocolo establecido para los apoyos y ese es el llamado en esta presentación. Pudimos detectar que los colegas y lo conversamos con la Vicerrectora Paulina Rincón, que los profesores enviaron la carta al unísono o enviaban primero la carta a la Vicerrectoría a la Escuela y Dirección y la Dra. Rincón en cada ocasión me llamaba para saber quién le dio

y cuanto le dieron y no sabíamos. Otro problema fue que todos empezaron enviar con fechas perentoria, entonces debemos empezar a trabajar en un protocolo adecuado, se ha conversado en forma interna (Dirección, Subdirección y Jefa Administrativa) lo primero no se puede existir más estas peticiones tan abruptas, lo segundo no se liberarara ningún aporte adicional, mientras no se tenga claridad de quien o que repartición le entrego cada aporte, sean estos desde los Departamentos y las Escuelas.

Prof. Sandoval, consulta si se puede hacer un seguimiento, porque es inconcebible si lo vemos del punto vista altruista y solidario lo que son los aportes, si nosotros hoy relajamos en alguna medida la fiscalización de lo que son los aportes, sea lo que solicito y le damos más, se nos puede venir la pregunta de los otros colegas de porque a él le dieron más; yo creo que es necesario y poder definir.

Seré muy transparente en este tema (se ve presentación) los docentes hicieron la posta interna se agradece a la Dirección del Campus quien entrego un monto muy considerable, el departamento otro monto y la Escuela apporto dentro lo posible y se revisamos lo entregado a estos dos profesores hay un excedente.

Se intercambian opiniones sobre este tema.

Se reitera que, desde hoy a futuro desde la Dirección General, no se apoyara nada, hasta que no venga con carta desde las Direcciones de Escuelas, donde nos indique cuáles son los aportes que han recibido anteriormente, ya sea desde Departamento o la Escuela. La Vicerrectora nos solcito que solamente generara apoyo cuando tenga toda la información desde la Dirección del Campus.

Y para terminar en el caso particular de la petición de los colegas de Ciencias y Tecnologia, se detecto que las cartas no eran coincidentes las que se enviaron a la Dirección y la que se envio a Vicerrectoría en cuanto a los costos de la asistencia, no coincidía en que cubría; es por eso hay que llamar a la ética de nuestros profesionales.

Prof. Antileo, manifiesta que desde su Escuela no se les ha negado el apoyo a sus académicos y que tienen sus montos establecidos y diferenciados, Nacional \$120.000.- Latino América \$200.000.- y Europa y Asia \$300.000.-

Desde los departamentos es difícil establecer lo que dan, porque ellos tienen muchos compromisos.

Prof. Sandoval, a diferencia de los departamentos de mi Escuela, ellos si poseen ingresos en recursos propios, eso lo mas factible a la hora de hacer los aportes por departamentos, mi petición en este caso, es que para estos dos colegas que yo se... voy a tratar de representar el buen espíritu en la petición que ellos hicieron en la solicitud de estos apoyos lamentablemente se les tendrá que enseñar en la medida de lo normativo que cumpliéndose el monto de lo solicitado los excedentes que se pudiesen producir, no serán otorgados, de lo contrario si no le ponemos coto de aquí en adelante esto va quedar impune o sin ninguna modificación y eso yo lo encuentro impresentable.

Dra. Diaz, señala la importancia que esta información que viene desde la Escuela, de los montos que les fueron otorgados.

Prof. Sandoval, consulta si es posible hacer una revisión de los aportes otorgados, para informar que no se les puede entregar más de lo requerido.

Dra. Diaz, le indica al profesor que para eso se debería realizar una auditoría y una revisión específica, pero para esto es necesario que nos haga llegar una carta solicitando.

Prof. Sandoval, manifiesta que el tiene una nota donde indican el detalle, y lo que ellos quieren es cubrir ese detalle.

Dra. Diaz, por lo mismo habría que revisar el Manual de Prevención del Delito, si establece algún tipo de indicación al respecto, habría que hacer la consulta siempre y cuando tengamos la carta solicitando desde la Dirección de la Escuela, que hay que revisar este caso en particular, porque hay duda con lo que corresponde a los apoyos. Se rescatarán las cartas que fueron enviadas a la Vicerrectoría para revisar.

Por eso insisto nosotros necesitamos ahora separar dos cosas, necesitamos por una parte para los apoyos y dejar en claro que no sabemos si serán iguales, porque en el caso en particular como Dirección, no tenemos la obligación, lo hacemos por un compromiso con los académicos, no está en nuestra planificación presupuestaria, por cuanto los académicos no dependen de nosotros, cuando menciono esto es exclusivamente, porque no sabemos si el 2024 tendremos los 6.000.000.- para apoyar.

Se continua con el dialogo entre los directores con este tema.

Realiza intervención Alvaro, señalando que ellos como Federación también realizan apoyos económicos a alumnos (as), en muchas oportunidades llegan montos bastantes elevados, pero ellos entregan un aprox. 25% y 50% de lo que se solicitan. Nos gustaría saber, cuanto es el apoyo que entregan las Escuelas y sus departamentos aproximado a los y las estudiantes que asisten a congresos.

Prof. Sandoval, comenta señalando que el apoyo de una carrera puede bordear en \$150.000.- por estudiante para apoyo a Congreso o algo similar, cuando existe dinero en las arcas de las Escuelas se apoya en alguno de los ítems que han presentado (confección de póster, pasajes). Desde los departamentos depende de los recursos que ellos tengan.

Dra. Diaz, sugiere que se debería utilizar el mismo protocolo para los estudiantes, que las Escuelas conozca lo que se va entregar desde la Federación así cuando llegue a la Dirección poder tener claridad de cuales son los aportes, así evitamos concentrar los recursos en unos pocos y nos genere la imposibilidad de apoyar a mas gente, que es lo que importa.

Prof. Sandoval, dejar en claro que no es con el afán de fiscalizar, sino que esto sirva para tener una transparencia, porque si quedan recursos, se puede apoyar a otra persona.

Dra. Diaz, comentar que a los estudiantes que estuvieron en el congreso, le solicitamos que nos enviaran fotos de la presentación del trabajo, de que estuvieron ahí, para realizar una nota, ya que con eso podemos difundir dentro del estudiantado, es una motivación para que vean que es una buena experiencia.

Prof. Antileo; señala que, en la Escuela de Educación, ellos aplican ciertos criterios de vulnerabilidad, que tipos de becas tienes, como se encuentra económicamente, y en base a eso se ve lo que se asignara y depende a que lugar.

Se llega acuerdo y quedando en acta que se establezcan protocolos para la entrega

de recursos en apoyo a los docentes y alumnos. Y lo segundo quedamos a la espera de la carta desde la dirección de la Escuela de Ciencia y Tecnologías, para la revisión de los recursos entregados.

Dr. Pereira, señala que durante el mes de Noviembre, se realizara en el Campus “ XXXIV Reunión Anual Sociedad Botánica” donde manifiesta que el apoyo que el solicito a la Dirección, fue espacios de las instalaciones (salas, auditorios), los que se facilitaron y agradece el apoyo entregado desde la Dirección.

Dra. Diaz, cada vez que se genera un evento en el interior de la institución hay un porte no pecuniario, que esta indirectamente comprometido desde la dirección y la administración que son los espacios, el que se cuantifica (el personal que apoya, iluminación, audio visual) siempre existen y esto va con una solicitud. Cada vez que se genere un evento deberían venir desde las Escuelas informar sobre los requerimientos, más allá de solo requerirlos a Soraya Jara.

Prof. Antileo, señala que ella envía todo informado a la Sra. Soraya Jara, ya que solicitan todo el detalle a que está asociado, en que horario, si está bajo de algún proyecto.

Dra. Diaz, les recuerda que el procedimiento formal establecido en nuestro Campus y que rige por años, indica que todos los espacios Institucionales se debe solicitar autorización primeramente a la Dirección General, los que obviamente siempre se apoyan y se autorizan.

Se intercambia opiniones sobre el tema.

Dra. Diaz; pasaremos al siguiente punto, tenemos una propuesta que el profesor Rafael Zapata ha indicado a esta Dirección que involucra a la Escuela de Ciencia y Tecnología y a la Facultad de enfermería, en conversación con el Profesor, se le propuso que expusiera el proyecto, para que lo pudiéramos conocer y de manera que si el Consejo de Campus está de acuerdo en apoyar esta propuesta para que la exponga directamente a esta Rectoría.

Mientras se espera al Profesor Zapata, pasaremos a los varios

Varios:

- Dr. Guillermo Pereira, participo en actividad Feria de Educación Superior. El equipo de Promoción tenia todo instalado, así que tenemos la presencia de todas las carreras de nuestro Campus.
- Prof. Juan Francisco, informa que Enfermería acaba de firmar convenio con la RNAO. La RNAO es la Asociación Profesional de Enfermeras de Ontario (Canadá) que agrupa tanto a enfermeras como estudiantes de enfermería. Esta agrupación desarrolla un programa internacional de guías de mejoras prácticas (BPG, por sus siglas en inglés) basadas en la evidencia científica, el cual tiene como objetivo permitir la excelencia en la práctica de los cuidados y generar impacto positivo en los pacientes. Entre los principales objetivos de estas guías, cuyo programa se desarrolla desde 1999, se encuentra mejorar el cuidado de la salud y de los ambientes laborales, reducir la variación en los cuidados, transferir la evidencia científica a la práctica, identificar brechas en investigación, entre otros. Actualmente, la agrupación tiene 54 guías clínicas en 4 ámbitos: salud de la población y salud pública, gestión clínica, fundacional y ambiente de trabajo.
- Alvaro Godoy, presidente de la Federación, comenta que hoy se llevo acabo la Feria

de Salud Mental, trabajamos con docentes de la carrera de enfermería que nos asesoraron bastante, con la Biblioteca, la Dise y la Dirección de EG, Unidad de deporte, donde se pudo exponer de diferentes temáticas. Se agradece todo el apoyo de las Unidades, de las carreras y Subdirección.

- Dr. Guillermo Pereira, comentar que se contactó al Club de Leones para el operativo oftalmológico el que se realizara a fines de noviembre, la idea del Club es prioritario alumnos de primer año.

Realiza presentación de Proyecto “Bienestar en Movimiento UdeC” expone el Profesor Rafael Zapata.

Propuesta: Para funcionarios y estudiantes

Prof. Sandoval, comenta que en base a la semana de la sustentabilidad se realizo una actividad en el Campus en donde fueron convocados unos colegas a unas mediciones composición corporal al laboratorio, la que fue bastante concurrida, había mucho interés de saber como estaban, le toman el sentido a la salud, el bienestar y la calidad de vida que tiene mucha relación con este proyecto que daría luces para poder conectar.

Creo que los alcances pueden tener esta iniciativa de vida saludable, sería muy bien vista por todos y todas nuestras colegas y habría participación. Lo otro que le da fortaleza es que sea integral es decir no es solamente una visión esta enfermería, Escuela Educación con lo que tiene que ver con los cambios de hábitos y la Escuela de Ciencia y Tecnología en lo que tiene que, en la funcionalidad del trabajo, siendo parte de la idea daría lugar a que esto tenga una mirada distinta en los estudiantes que verían que es otra visión no solo de hacer clases, sino de integración, eso es mi comentario general.

Alvaro, manifiesta que esta iniciativa le parece una propuesta muy atractiva. Considera que este proyecto es muy necesario, porque en la comunidad estudiantil se ve un alto interés por actividades deportivas, ya que es muy necesario. Como Federación estamos muy abiertos a colaborar y apoyamos esta iniciativa.

Prof. Antileo, se agradece la presentación y me parece super interesante, es muy necesario y si brindan los espacios para una vida saludable, sabes que cuentas con nuestro apoyo, solo tengo dos dudas... la primera cual es la diferencia entre snack y pausa activa? y la segunda pregunta ¿qué porcentaje de participación de los académicos, has tenido tú?, hace rato que vienen desarrollando actividades, pero mire en al imágenes y trate de buscar un académico y no vi, lo mismo que en las pausas activas, puede ver uno... cual es el porcentaje real que se incorporan?

Prof. Sandoval, responde a las consultas... son los mas resistentes son los académicos, porque según ellos tienen un tempo muy acotado por las clases, no obstante, hoy día la medición corporal involucraba 5 minutos, porque la maquina entrega un voucher con mucha información, lo que más había era personal administrativo y de servicio, pero hoy día si tuvimos profesores de tu Escuela. Yo creo que ahí esta el gancho para que no pase más allá de una medida, sino que haya una actividad posterior... ya sabes cómo estas y con esto puedes mejorar.

Prof. Zapata, señala que el concepto de Snack hace referencia a periodos breves de tiempo eso es lo sustancial.

Se dialoga referente a la propuesta.

Dra. Diaz, señala que es una muy buena propuesta, mirado desde los siguientes puntos de vista, primero por que involucra a tres reparticiones que están dentro del Campus y lo hace mas interdisciplinario y transversal; lo segundo porque también tenemos el espacio físico (laboratorio del trabajo) que, tras el cierre de la Carrera de Prevención de Riesgo, nos permite darle una reutilización y eso nos coloca en un muy buen punto, porque nos permite reorientar el capital humano y de infraestructura y tres que es lo mas relevante es el efecto positivo que tendría en la comunidad universitaria. Solo tengo una pregunta por desconocimiento, los centros o los programas que dependen bajo la vicerrectoría como funcionan, como se generan los recursos en las instancias del tiempo.

Prof. Zapata, me ha sido bien complejo poder entender este tema, según entiendo hay programas (se mostraron en las diapositivas) dependientes de la Vicerrectoría de Investigación, luego hay otros centros que son heterogéneos también, hay algunos que se originan a través de proyectos de grupos de académicos y académicas y convergen en el Centro Vida (infraestructura) pero la financiación debes ser autosustentable y ahora concretamente con relación a este programa la único antecedente que tengo es haber tenido la reunión con Sr. Rector y que el explicara que este es un capital de riesgo para dos años únicamente que la Universidad invierte y apuesta para apoyar esta iniciativa y después el desafío es del propio grupo para mantener el programa.

Dra. Diaz, la idea principal de presentarlo al Consejo es establecer un acuerdo que quede en acta para que permita resolver un apoyo desde el Campus a la instalación a esta propuesta como programa y generar esta mirada a futuro que perdure en el tiempo y resolverlo en este Consejo.

Prof. Sandoval, Director Escuela de Ciencia y Tecnologia aprueba proyecto.

Prof. Antileo, Directora de la Escuela Educación aprueba lo presentado.

Dr. Pereira, se aprueba proyecto.

Por lo tanto, en base a lo anteriormente expuesto en relación a la presentación “Bienestar en movimiento UdeC”, se aprueba y se respalda proyecto.

La directora agradece la participación y se levanta la sesión. 18:00hrs